

くずまき 夏まつり



①好きなチョコバナナを選んでね
 ②かき氷の一番人気は、ブルーハワイです
 ③ホットドックいかがですか！今ならタイムサービス、安くなってますよ
 ④今年も頑張ってくれた主催の商工会青年部。部長の志田一将さんのあいさつ
 ⑤おっきなニジマスをつかんだぞ
 ⑥舞スマイルダンスも元気いっぱい
 ⑦葛巻保育園のかわいいダンス
 ⑧地デジ対応テレビが当たる！懸賞盆踊りの結果発表をじっと待つ大勢の来場者



葛巻町商工会青年部（志田一将部長）主催の「くずまき夏まつり」は8月16日、葛巻小学校グラウンドで開催されました。当日は、お盆の帰省客も加わり、延べ約3000人の人出でにぎわいました。

屋台や金魚すくいなどの特設コーナーが設けられ、さまざまなイベントが行われた会場には、多くの家族連れが来場しました。中でも、ニジマスつかみ捕り大会やネットボールロケット打ち上げ体験は、子どもたちの人気。また、今回初めて「学マナ」プロジェクトコーナーを設け、葛巻、江川、吉ヶ沢の3小学校の児童がかき氷やチョコバナナなどの販売体験を行い、元気のいい「いらっしやいませー」のかけ声で会場を盛り上げました。

午後7時スタートの懸賞盆踊り大会では、会場いっぱいにも勇壮な太鼓の音が響き渡り、帰省された方々を含め、多くの来場者は心地よい汗をかきながら踊りの輪に入っていました。

フィナーレはメインの花火大会。大勢の観客が見守る中、約1000発の花火が打ち上げられ、大輪の花が夏の夜空を鮮やかに彩り、美しさに魅了された観客から大きな歓声が上がりました。

